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Mail – Kommunikation zwischen IG Gegenwind und Energie-Stammtisch Freigericht e.V. 
Im Zusammenhang mit den 2.Energietagen Freigericht, (Zeitlicher Ablauf von unten nach oben) 
 
Anfang der weitergeleiteten Nachricht: 
 
Von: Josef Keller <jk@energie-stammtisch-freigericht.de> 
Betreff: Aw: Ihre Anfrage 2.Freigerichter Energietage im Mai 
Datum: 10. April 2022 um 19:46:38 MESZ 
An: Frank Nick  
Kopie: Franz Thomas <tf@energie-stammtisch-freigericht.de>, Langstrof Peter <peter.langstrof@t-
online.de>, holgermarquardt@t-online.de, Hertlein Birgit <birgit.hertlein@gmx.de> 
 
Hallo Herr Nick, 
danke für die Nachricht… dann melden Sie sich wenn es wieder geht.  Müsste dann halt erst nach Ostern sein. 
Bis dann 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Josef Keller 
1. Vorsitzender 
 
Energie-Stammtisch-Freigericht e. V.  
Am Südhang 6 
63579 Freigericht 
 
Handy DE:  0049 171 26 05 118 
Festnetz: 0049 6055 9386920 
www.energie-stammtisch-freigericht.de 
Mail: jk@energie-stammtisch-freigericht.de 

Bitte  auch  hier informieren :   www.windenergie-freigericht.de 
 
Energiewende jetzt! 
 
2. Freigerichter Energietage am 14. & 15. Mai  2022 
 
 
 
 
Am 10.04.2022 um 19:33 schrieb Frank Nick  
 
Hallo Herr Keller, 
  
leider können durch die sehr kurzfristige Terminnennung ihrerseits einige unserer Mitglieder nicht anwesend 
sein. Daher muss ich Ihnen leider absagen. 
Wir melden uns evtl. bei Gelegenheit. 
  
Gruß Frank Nick 
  
 
 
Von: Josef Keller <jk@energie-stammtisch-freigericht.de>  
Gesendet: Freitag, 8. April 2022 18:08 
An: Frank Nick Cc:  Mathias Feick, Host Benzing >; holgermarquardt@t-online.de; Hertlein Birgit 
<birgit.hertlein@gmx.de>; Langstrof Peter <peter.langstrof@t-online.de> 
Betreff: Re: Ihre Anfrage 2.Freigerichter Energietage im Mai 
  
Hallo Herr Nick, 
leider habe ich etwas Zeit benötigt um einen Termin zu finden.  Jetzt ginge es bei uns am  
Montag den 11.04.2022 ab 17:00 Uhr beim Frohnbügel treffen. Kommen würden wir zu viert. Genau wie Sie 
sich gewünscht haben. 
Grundsätzlich denke ich, sind wir gar nicht soweit auseinander… Ich weis, dass auch in Ihren Reihen  
bereits viele Leute sich Photovoltaikanlagen aufs Dach gemacht haben und E-Fahrzeuge nutzen. 
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Leider ist es ab so, dass die Argumentation auf Ihren Plakaten und auch in Ihrem Mail, oft einen Tenor haben,  
dass wir als Befürworter von Windenergieanlagen das schlimmste machen was man sich vorstellen kann…  
Nämlich, Natur vernichten..! 
  
Wissen Sie, wenn man 2 ha Wald abholzen möchte um 1280 ha zu erhalten, dann  hat das nichts mit Natur  
vernichten zu tun. Sondern es ist eine Vernünftige Überlegung die Natur im Ganzen zu erhalten…  
  
Auch wenn man Photovoltaikanlagen auf Großflächen montiert, macht man damit die Nutzung als 
Landwirtschaftliche Fläche zu Nichte…  
  
Unser komplette Zivilisation baut darauf auf, dass wir versuchen die Natur so gut es geht zu schützen, allerdings  
wenn 80 Mill. Bürger in Deutschland  mobil sein wollen, Ihre Häuser heizen möchten, Warmwasser aufbereiten 
wollen, Reisen in die gesamte Welt gerne tätigen usw. bedeutet dies, dass man auch Natur beeinflussen muss. 
Beim Bau von Bahntrassen, beim Bau von Autobahnen und Brücken, beim Bau von Umgehungsstraßen, beim 
Bau von Häusern usw.immer wird die Natur auch beeinträchtigt.  
Die jetzt von Markus Betz beschriebene Abholzung in Horbach, ist bestimmt richtig, ich kann nachvollziehen, 
dass durch die Fällung von Bäumen und auch die Fällung von großen Eichen, sich die Natur erneuert und kleine 
Eichen-Pflanzen durch mehr Sonneneinstrahlung besser wachsen können. Auch die Bewirtschaftung des Waldes 
ist für mich OK…  
  
Ich bin allerdings der Meinung, dass man dies auch nach der Installation von den vier Windrädern um die 
Windenergieanlagen sehr gut machen kann… Ich meine damit, dass man einen großen Teil der 2 ha Wald  leicht 
wieder aufforsten kann um genau wie nach dem Abholzen in Horbach sich die Natur wieder erholen kann. 
  
Daher, nochmals… wir sind gar nicht soweit auseinander …. Ausser Sie möchten die Windräder einfach nicht 
weil es Ihnen nicht gefällt? 
  
Dann wäre ich anderer Meinung… Ich denke bei der notwendigen Energiewende können wir uns nicht leisten 
nur nach gefallen oder Geschmack zu entscheiden. Auch Einzelinteressen von Jachtpächter oder Besitzern von 
Ausflugslokalen (während unserer ESF Wanderung hatte ich mich bei einem Jachtpächter aus Offenbach 
unterhalten)  sollten wirklich darüber nachdenken, ob sie nicht auch mit den Windrädern leben könnten. 
  
An Nord und Ostsee sind soviel Windkraftanlagen direkt hinterm Deich und dort gibt es kleine Lokale mit 
Gartenwirtschaften, die sind genau so gut besucht wie vor der Installation der Windräder... 
Und so wird es auch auf Frohnbügel, auf dem Fernblick und an der Teufelsmühle sein…  
  
Vielleicht konnte ich Ihnen meine Beweggründe etwas erläutern und würde mich freuen, wenn das Gespräch 
zustande kommt. 
Mit freundlichen Grüßen 
Josef Keller 
1. Vorsitzender 
 
Energie-Stammtisch-Freigericht e. V.  
Am Südhang 6 
63579 Freigericht 
 
Handy DE:  0049 171 26 05 118 
Festnetz: 0049 6055 9386920 
www.energie-stammtisch-freigericht.de 
Mail: jk@energie-stammtisch-freigericht.de 

Bitte  auch  hier informieren :   www.windenergie-freigericht.de 
  
Energiewende jetzt! 
2. Freigerichter Energietage am 14. & 15. Mai  2022 
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Am 29.03.2022 um 10:23 schrieb Frank Nick  
  
Sehr geehrter Herr Keller, 
scheinbar haben Sie unser Anliegen nicht richtig verstanden. 
Wir sind wie Sie ebenfalls für die Energiewende, was schon daraus resultiert, dass viele unserer Mitglieder seit 
Jahren Photovoltaik, Solar und Elektrofahrzeuge nutzen bzw. dies in Kürze umsetzen werden. 
Nur im Gegensatz zu Ihnen wollen wir dies naturverträglich tun und nicht Natur vernichten damit Natur gerettet 
wird. 
 
Gerne können wir uns zum Thema "Teilnahme an Ihrer Veranstaltung" austauschen. 
 
Wir schlagen als Treffpunkt den Frohnbügel vor, wo wir gemeinsam bei einem kleinen Spaziergang zu dem 
Standort eines der Windräder darüber sprechen können. 
Schlagen Sie uns einfach zwei Termine vor. 
Es sollten aber nicht mehr als 4 Teilnehmer pro Partei daran teilnehmen, da dies sonst wieder ins Uferlose geht. 
Mit freundlichen Grüßen 
Frank Nick 
 
 
-----Ursprüngliche Nachricht----- 
Von: Josef Keller <jk@energie-stammtisch-freigericht.de>  
Gesendet: Mittwoch, 23. März 2022 08:24 
An  
Cc: Franz Thomas <tf@energie-stammtisch-freigericht.de>; toni.habermann@energie-stammtisch-
freigericht.de; Langstrof Peter <peter.langstrof@t-online.de>; holgermarquardt@t-online.de; Baum Norbert 
<baumnorb@t-online.de> 
Betreff: Ihre Anfrage 2.Freigerichter Energietage im Mai 
 
Sehr geehrter Herr Nick, 
 
vielen Dank für Ihre Standanfrage. 
Die Energietage sind eine Ausstellung für Erneuerbare Energien und E-Mobilität um die Bürger von der 
Energiewende zu überzeugen. 
 
Die Ausstellung ist nicht gedacht um die Energiewende zu verhindern…. ! 
Dies würden wir gerne mit Ihnen in einem online Gespräch diskutieren um gemeinsam zu überlegen, ob eine 
Teilnahme von Ihrer Seite für beide Seite sinnvoll ist. 
Gerne können wir einen kurzfristigen Zoom Termin vereinbaren. 
Bitte geben Sie mir eine Rückmeldung dazu. 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Josef Keller 
1. Vorsitzender 
Energie-Stammtisch-Freigericht e. V.  
Am Südhang 6 
63579 Freigericht 
Handy DE:  0049 171 26 05 118 
Festnetz: 0049 6055 9386920 
www.energie-stammtisch-freigericht.de 
Mail: jk@energie-stammtisch-freigericht.de 
Bitte  auch  hier informieren :   www.windenergie-freigericht.de 
Energiewende jetzt! 
2. Freigerichter Energietage am 14. & 15. Mai  2022 
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Von: Frank Nick > 
Gesendet: Sonntag, 13. März 2022 12:56 
An: 'th.fr@energie-stammtisch-freigericht.de' <th.fr@energie-stammtisch-freigericht.de> 
Cc: ; Mathias Feick, Lorenz Domesle < 

 Betreff: Standanfrage 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
wie wir aus der Presse erfahren haben, finden am 14. und 15. Mai wieder die Energietage in Freigericht statt. 
 
Wir von der IG Gegenwind Freigericht möchten evtl. mit einem Stand zu Bereicherung ihrer Veranstaltung 
beitragen. 
 
Hierzu bestehen einige Fragen: 
 
               • Besteht die Möglichkeit einen Stand bei dieser Veranstaltung zu reservieren? 
               • Bei einer Zusage, welche Größe hätte der Stand, und wie hoch wären die Standgebühren? 
               • Wäre der Stand im Innen.- oder Außenbereich? 
               • Hätte der Stand einen Stromanschluss? 
               • Welche sonst. Auflagen wären zu beachten? 
 
Für eine positive Antwort ihrerseits wären wir sehr dankbar. 
 
Für die IG Gegenwind 
 
Frank Nick 

 


